

Mit Ihrem Einkauf können Sie eine unserer fünf ausgesuchten Aktionen unterstützen.



Freude

*kann man
nicht kaufen...*

*... aber
schenken!*

Kinderhaus St. Raphael, Bruchsal

Das Kinderhaus St. Raphael begleitet Kinder und Familien, fördert und unterstützt sie gemäß einem christlichen Menschenbild.

Es vereint unter einem Dach Kindertagesstätte, Schülerhort, vollstationäres Heim der Erziehungshilfe.



AIDS-Hilfe, Pforzheim

Die AIDS-Hilfe informiert über alle Fragen rund um HIV-Erkrankungen. Sie berät über Schutz vor HIV-Infektion und begleitet Menschen nach einer Infektion. Durch gezielte Öffentlichkeitsarbeit versucht sie über AIDS aufzuklären.



Jugendzentrum „pro zwei“, Mühlacker

Das Jugendzentrum „pro zwei“ ist ein beliebter Treffpunkt der Jugend mit attraktiven Räumen und vielen Freizeitmöglichkeiten. Zwei Jugendarbeiter und ein Jugendrat kümmern sich um das Zentrum und seine Jugendlichen.



Freiwillige Feuerwehr, Bretten

Feuerwehrleute löschen nicht nur Feuer, sondern helfen auch und gerade Brände zu verhüten. Sie retten aus Notlagen, verhindern Umweltschäden, helfen bei Katastrophen und stehen 365 Tage im Jahr bereit.



Home Run, Knittlingen

Home Run gibt es schon seit 1999 und ist ein Verein für offene Jugendarbeit in Knittlingen. Er will jungen Menschen einen Ort der Begegnung bieten. Was uns wichtig ist: Teenager und unser Glaube an Jesus Christus.

